Pressemitteilung



Dresden, den 26. September 2024

Dresdner Hochschulprofessor wird vom Verband Deutscher KonzertChöre ausgezeichnet

"Die hohe Auszeichnung mit dem Georg-Friedrich-Händel-Ring betrachte ich als eine große Ehre und bin darüber hocherfreut. Zu meiner Tätigkeit als Dirigent gehört neben meiner Arbeit mit professionellen Spitzenchören die nicht minder beglückende Arbeit mit Laien und Schulchören sowie die Förderung des Chorgesangs und des Chordirigentennachwuchses schon immer dazu", so Hans-Christoph Rademann, Professor für Chordirigieren, im Nachgang an die Verleihung des Georg-Friedrich-Händel-Ringes durch den Verband Deutscher KonzertChöre (VDKC). Die Auszeichnung ist eine der höchsten im Chorwesen der Bundesrepublik Deutschland und wird alle vier Jahre für besonderes Engagement von Chorleitern und Chorleiterinnen im Wirken um Amateurchöre vergeben.

"Ich freue mich sehr über diese Auszeichnung für unseren geschätzten Kollegen, würdigt sie genau das, was mir persönlich sehr am Herzen liegt und ich im Sinne einer guten gesellschaftlichen Entwicklung als äußerst relevant ansehe: die Arbeit auf dem Gebiet der Musik mit Kindern und Jugendlichen. Professor Rademann leistet da Vorbildliches!", so Claudia Schmidt-Krahmer, amtierende Rektorin der Hochschule für Musik Dresden.

Die Würdigung mit dem Georg-Friedrich-Händel-Ring soll innerhalb eines Konzertes aus Anlass des Chorfestes zum 100. Geburtstag des VDKC am 10. Mai 2025 in Weimar stattfinden.

Der Dirigent Hans-Christoph Rademann ist ein international gefragter Interpret mit einem breiten Repertoire, das von der Wiederentdeckung Alter Musik bis zur Uraufführung zeitgenössischer Werke reicht. In Dresden geboren, wuchs Hans-Christoph Rademann im erzgebirgischen Schwarzenberg in einer Kantorenfamilie auf. Er war Sänger im Dresdner Kreuzchor und studierte an der Musikhochschule Dresden Chor- und Orchesterdirigieren. Kurz nach Studienbeginn gründete er den Dresdner Kammerchor und führte ihn zu internationalem Ruhm. Seit 2000 ist Hans-Christoph Rademann Professor für Chordirigieren an der Musikhochschule Carl Maria von Weber Dresden.

Nähere Informationen: https://www.vdkc.de/chorszene/panorama/hans-christoph-rademann-ist-georg-friedrich-haendel-ring-preistraeger-2025